

■ SANTA MARTA DE TORMES

La alta participación del público avala la continuidad de Volatiritormes

Cerca de 4.000 personas han disfrutado de las actuaciones que se han prolongado durante 9 días ■ El Consistorio seguirá apostando por espectáculos de primer nivel

ENE | SANTA MARTA

El público ha avalado con su presencia en cada una de las actuaciones la primera edición del Festival Volatiritormes que se ha prolongado durante 9 días en la localidad trantormesina.

Las distintas actuaciones han logrado atraer a cerca de cuatro mil personas, algo que supone que en algunos casos el aforo estuviera completo y en otros superase el 90%.

Según puntualizó el edil de Cultura, Francisco Miguel García: "Nos hemos convertido en una localidad activa, capaz de ofrecer propuestas culturales de primer nivel que nos sitúen a la cabeza de nuestra región en aspectos como la cultura. Así las cosas seguiremos la línea trazada en futuras ocasiones e intentaremos seguir organizando espectáculos que nos coloquen, no sólo en la primera línea de las artes escénicas, sino de la cultura en la provincia".

Han sido nueve intensos días plagados de actuaciones del gusto de todos los públicos, que se han repartido en dos exitosas ubicaciones, una de ellas situada en la plaza España y otra en la Avenida de La Serna, y por la que han pasado casi 4.000 personas.

Las citas gratuitas se desarrollaron en los cinco primeros días con un lleno absoluto. El aforo de la plaza España, situado en torno a las 580 localidades, se quedó pequeño para albergar a la gran cantidad de vecinos que quiso estar presente en estas propuestas culturales.

Por el céntrico espacio público, transformado en recinto cultural, pasaron artistas como Nando&Maila, Bambalas, Nando Caneca, los Hermanos Saquetti o Máximo Óptimo, que hicieron



La carpa acogió el espectáculo de Nicole & Martin con un gran éxito entre el público. | ENE

LOS DATOS

Compañías internacionales

Los espectáculos han contado con la presencia de compañías internacionales procedentes de lugares tan dispares como Italia, Argentina o Suiza. Las puestas en escena han incluido desde magia y circo hasta improvisación y técnicas gestuales conjugada con música y otras disciplinas artísticas aptas para público de todas las edades.

Apoyo institucional

Desde el Consistorio de Santa Marta, como organizadores de este novedoso evento cultural, han agradecido el apoyo recibido por parte de la Junta para llevar a cabo el festival, una iniciativa ambiciosa que ha dado sus primeros pasos para convertir a la localidad en un lugar referente en las artes escénicas. Según resumió Francisco Miguel García, como edil del área de Cultura: "Han creído en una idea tan arriesgada como la que se les presentó, pero que como demuestran las cifras ha merecido la pena".

las delicias de unos espectadores entregados a la magia de unos espectáculos de altísimo nivel y que consiguieron contagiar de magia las noches de Santa Marta. En el caso de la avenida de la Serna el espacio se transformó con la llegada del circo de Nicole et Martin, una actuación en la que confluyeron de manera singular la narración con los espectaculares números circenses, la expresión corporal y la danza y la música entrañable, que introducen a los jóvenes en un universo teatral poético e inolvidable cuyas producciones están inspiradas en los cuentos de los hermanos Grimm.

■ CABRERIZOS

El programa para mayores de 60 incluye talleres de manejo del móvil

El programa de actividades para mayores de 60 años que propone el Consistorio cabrericense para los próximos meses incluye talleres que ayudarán a aprender a manejar el móvil. A ellos se sumarán otros de tipo más activo como los de yoga y los que se van a desarrollar en el recientemente estrenado parque biosaludable con elementos de gimnasia al aire libre. Las actividades para promover la autonomía personal también incluirán talleres de memoria. | ENE

■ VILLAMAYOR

Las actividades culturales proponen talla en piedra y cerámica

El bloque de actividades culturales para mayores de 18 años que este año propone el Consistorio de Villamayor contempla, dentro de las citas con las disciplinas artísticas el aprendizaje de la talla en piedra franca, cerámica e incluso pintura. Del éxito de estas actividades da buena cuenta, que en pintura se ha organizado un grupo de trabajo los miércoles y en cerámica otro los jueves. En talla de piedra de Villamayor habrá dos turnos los lunes por la tarde. | ENE

■ CARBAJOSA

El club de animación Ciudad de los Niños ofrecerá dos turnos

El club de animación Ciudad de los Niños ofrecerá a los más pequeños de la localidad dos turnos para poder participar según sus edades. Así, los más jóvenes serán los alumnos de 1º y 2º de Primaria que podrán disfrutar de las actividades los lunes por la tarde desde las cinco hasta las seis y media. Para los chavales que cursen de 3º de Primaria en adelante se ha reservado el sábado por la mañana con actividades en horario de once a dos de la tarde. | ENE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre

Teléfono

Texto

ECOS